

CORPORATION DES ETUDIANTS EN SCIENCES

---

Le Comité de la CORPO des Etudiants en Sciences de Bordeaux réuni le 7 Décembre

CONSIDERANT QUE LA Guerre d'Algérie entre dans sa 8ème année et conditionne chaque jour davantage la vie économique, sociale morale et politique du pays, compromettant gravement l'avenir de la jeunesse;

CONSIDERANT que la discrimination raciale tend à s'étendre à la France entière (telle la répression policière du 17 Octobre à Paris pour ne citer que celle-ci)

CONSIDERANT les atteintes aux libertés de plus en plus fréquentes, les tentatives de coup d'Etat qui ont menacé et continuent de menacer la démocratie visant à instaurer dans le pays le régime fasciste.

CONSIDERANT la multiplication des plastiquages et des assassinats de l'OAS et l'inaction si ce n'est la complicité des pouvoirs publics, condamne d'autre part toute forme de terrorisme extrémiste quel qu'il soit.

CONSIDERANT que le chef de l'état a reconnu la représentativité du GPRA, le droit à l'indépendance du peuple algérien, l'intégrité de son pays.

CONSIDERANT la nécessité d'instaurer entre nos deux peuples la plus large coopération dans l'amitié, le respect et l'égalité de chacun.

DEMANDE au Bureau de la Corpo des Sciences et à ses représentants à l'A.G. de faire en sorte que le mouvement étudiant bordelais participe à toute action suffisamment unitaire tendant à imposer au Gouvernement les négociations, directes, immédiates et loyales seul moyen de rétablir la paix tant en Algérie, qu'en France tout en tenant compte du droit des diverses minorités.

DEMANDE en particulier la participation à la semaine d'action décidée par les mouvements de jeunesse, semaine qui a pour but de préparer la manifestation du vendredi 15 Décembre, et de mettre tout en oeuvre pour assurer le succès de cette manifestation.

---